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	OBJET : Nouvelle exigence relative aux pièces cartes dans maSGE et nouvelles instructions pour approvisionnement sur iService
	SUBJECT: New requirement for card documents in myEMS & addition of procurement instructions to iService

	L’équipe SAP a changé les exigences relatives aux pièces cartes dans maSGE. Le CIDP est maintenant requis pour les achats utilisant les comptes GL relatifs au Programme de fierté et reconnaissance.
	The SAP team has changed myEMS so that a PRI is required for any Acquisition Card purchases related to Pride and Recognition GL accounts.

	Alors, quand vous achetez des articles relatifs au Programme de fierté et reconnaissance avec la carte d’achat, vous devrez inclure le CIDP dans votre pièce  carte.
	Therefore, when you purchase Pride and Recognition items using the Acquisition Card, you will need to add the PRI to your card document.

	L’équipe maSGE SAP a mis à jour la documentation (voir étape 19, notez qu’il y a un numéro différent en anglais et en français) et les matériaux de formation (voir Leçon 2 – Validations du système) pour des renseignements sur les étapes à suivre.
	The myEMS SAP group has updated its documentation (see step 17, note different step number in English and French) and training materials (see Lesson 2 – System Validations) with information on the steps to follow.

	Ces changements incluent aussi des renseignements à savoir comment faire une pièce carte en cas d’exemption de taxe ou d’utilisation de dollars américains.
	These changes include information on how to complete a card document in case of tax exemption and the use of US funds.

	Finalement, veuillez noter que la DGAPF a aussi affiché sur iService des Instructions pour approvisionnement basées sur les questions souvent reçues à la Ligne d’aide maSGE pour approvisionnement. Vous y retrouverez plusieurs renseignements y compris des liens à des documents donnant des procédures étape par étape. Visitez cette page souvent car on y ajoute des renseignements régulièrement.
	Finally, note that CFOB has also recently posted Procurement Instructions based on Frequently Asked Questions received through the Procurement myEMS Helpline. A lot of information can be found there including links to documents providing step-by-step instructions. Please visit often as we are adding more information regularly.

	Distribution : 
1. Réseau des professionnels en administration
2. Détenteurs de carte
3. Guides régionaux demandes et cartes d’achat et Services gérés régionaux
	Distribution:
1. Administrative Professionals Network
2. Acquisition Cardholders
3. Regional PReq/AC guides & Regional Managed Services
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